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Niederschrift 

 
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für 
Wirtschaft, Tourismus, Umwelt, Ordnung und Sicherheit 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 22.10.2013 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 20:30 Uhr 

 Ort, Raum: Rathaus, Rathaussaal (EG) 

Sitzungsnummer: AWTUOS/006/2013 

Anwesend sind: 
 
 Bürgermeister 
Herr Harald Jäschke  
 Vorsitz 
Frau Gisela Steinort  
 Stadtvertreter/in 
Herr Udo Behnke  
Herr Paul Böhm  
Herr Peter Helle  
 sachkundige/r Einwohner/in 
Herr Holger Buck  
Herr Reiner Preis  
Herr Reinhold Tiede  
 Verwaltung 
Frau Petra Götz  
Frau Adelheid Herschberg  
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 
 sachkundige/r Einwohner/in 
Herr Uwe Kraft  
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende 
 2   Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 Abs. 3 
 3   Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 4   Genehmigung der Tagesordnung 
 5   Polizeirevier Boizenburg  hier: Vorstellung des neuen Revierleiters 
 6   Genehmigung der Niederschrift vom 03.09.2013 
 7   Bericht der Verwaltung 
 8   Anfragen und Mitteilungen 
 9   Einwohnerfragestunde 
 10   Information und Beratung  zur Ordnung und Sicherheit 
 11   Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2014 
 12   Motivauswahl touristische Unterrichtungstafel an der BAB A24 
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende 
  
  

Frau Steinort eröffnete die Sitzung des AWTUOS um 18:30 Uhr. 
 
 

  
zu 2 Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse lt. KV M-V 

§ 31 Abs. 3 
  
  

Im nicht öffentlichen Teil der letzten Sitzung wurden keine Beschlüsse gefasst. 
 
 

   
 

zu 3 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
  

Der AWTUOS ist mit  7 anwesenden Mitgliedern beschlussfähig 
 
 

   
 

zu 4 Genehmigung der Tagesordnung 
  
  

Nachfolgende Tagesordnung wird mit einer Abstimmung von 7:0:0 genehmigt. 
 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende 
 2   Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 Abs. 3 
 3   Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 4   Genehmigung der Tagesordnung 
 5   Polizeirevier Boizenburg  

hier: Vorstellung des neuen Revierleiters 
 6   Genehmigung der Niederschrift vom 03.09.2013 
 7   Bericht der Verwaltung 
 8   Anfragen und Mitteilungen 
 9   Einwohnerfragestunde 
 10   Information und Beratung  zur Ordnung und Sicherheit 
 11   Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2014 

Vorlage: 160/13/10 
 12   Motivauswahl touristische Unterrichtungstafel an der BAB A24 

Vorlage: 165/13/20 
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Nicht öffentlicher Teil 

 13   Information und Beratung zur Wirtschaft 
 14   Anfragen und Mitteilungen 

 
 

   
 

zu 5 Polizeirevier Boizenburg  hier: Vorstellung des neuen Revierleiters 
  
  

Der neue Leiter des Polizeireviers Boizenburg, Herr Kreft ,wird von Frau Steinort 
begrüßt und stellt sich vor. 
 
Zur Lage der Stadt Boizenburg aus polizeilicher Sicht teilt er mit, dass hier alles 
normal und Ordnung ist.  Die Zusammenarbeit mit den örtlichen Stellen, wie z.B. 
Feuerwehr und Ordnungsamt sind gut.  
 

   
 

zu 6 Genehmigung der Niederschrift vom 03.09.2013 
  
  

Die vorliegende Niederschrift wird mit einer Abstimmung von 5:0:2 genehmigt. 
 
 
 

   
 

zu 7 Bericht der Verwaltung 
  
  

Herr Jäschke berichtet: 
 
Die Linden in der Rudolf-Tarrnow-Str. werden geprüft und ein Gutachten erstellt. 
 
Seit 01.September sind zwei neue Ordnungskräfte im Einsatz. 
 
Der BSV hat angefragt ob es möglich sei am Hafen einen Hot-Spot einzurichten. 
Dies wird geprüft. 
 
Weg über den Fliesenberg – Der Eigentümer ist inzwischen ermittelt und wird 
angeschrieben. 
 
Geruchsbelästigungen Boize – Der Landkreis als UNB wurde eingeschaltet.  
Die Boize soll offen verlegt werden. 
 
Slipanlage im Hafen , Auffüllung mit Kies – STALU wird angesprochen. 
 
Bänke im Stadtgebiet -  Werden im Winter instandgesetzt. 
 
Auswertung Hochwasser 2013 hat noch nicht stattgefunden, der Landrat möchte 
dies persönlich machen. 
 
Die Veranstaltung des Landwirtschaftsministeriums im Rathaus war eine Veran-
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staltung des Ministeriums. Für diese wurden lediglich die Räume zur Verfügung 
gestellt. 
 
Herr Preis nimmt Bezug auf die Bänke im Stadtgebiet und weist darauf hin,dass 
im Stadtpark auch im Sommer keine Bänke zur Verfügung stehen. 
Herr Jäschke erklärt, dass eine intensivere Nutzung des Stadtparks angestrebt 
wird. Es könnten z. B. eine Hundewiese und ein öffentlicher Grillplatz angelegt 
werden. 
 
 

 :  
 

zu 8 Anfragen und Mitteilungen 
  
  

Herr Behnke teilt mit: 
 
Die Boizenburger Gummitechnik hat der Stadt das Angbot gemacht, ihr Kühlwas-
ser zu Löschzwecken zu nutzen. Dies wäre aus seiner Sicht eine sinnvolle Maß-
nahme.  
 
An der Baustelle „Am Hof“ in Schwartow sollte die Zufahrt gewährleistet sein. 
Dies sollte durch die Verwaltung geprüft werden.  
 
Außerdem stehen dort noch alte Strommasten , ein A-Mast  stellt eine Gefahren-
quelle dar,dies sollte geprüft werden. 
 
Wie ist der Stand der Waldbewirtschaftung ? 
Herr Jäschke erklärt, dass hierzu eine Vorlage erstellt wird. 
 
Herr Tiede erklärt, dass der Zustand des Löschwasserteichs B-Plan 23 nicht zu-
friedenstellend ist. Es sollte sichergestellt werden, dass eine regelmäßige Ent-
krautung stattfindet,oder ein ständiger Wasserzufluss gewährleistet wird. 
 
Frau Steinort berichtet über den Zustand des Weidengangs am Weidenschneck. 
Dort wurde Rindenmulch aufgeschüttet aber nicht gleichmäßig verteilt, was einen 
Spaziergang oder Radfahren unmöglich mache. 
Frau Götz bemerkt,dies wird durch den Bauhof nochmal sachgemäß verteilt. 
 
 

 :  
 

zu 9 Einwohnerfragestunde 
  
  

Es waren keine Anwohner anwesend. 
 
 

   
 

zu 10 Information und Beratung  zur Ordnung und Sicherheit 
  
  

Herr Jäschke wird zum 01.12.2013 eine Hundehalterordnung in Kraft setzen. 
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Bezüglich der Katzen schlägt Herr Behnke vor, sich mit Tierärzten und Fachkräf-
ten zu beraten. 
 
Herr Tiede regt an, auf das Land MV zuzugehen um eine Lösung wie z.B. in SH 
anzustreben. 
 
Frau Steinort regt an, die Hundehalterverordnung in der Presse zu veröffentli-
chen. 
 
 

   
 

zu 11 Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2014 
Vorlage: 160/13/10 

  
  

Herr Behnke teilt mit: Die Beschaffung des Einsatzleitwagens wird im Haushalt 
2014 realisiert und mit einer Veränderungsliste zum Haushaltsplan-Entwurf der 
Stadtvertretung zur Beschlussfassung empfohlen. 
 
Herr Pamperin wurde von Frau Steinort hinzu gebeten um Fragen zum Haushalt 
zu beantworten. 
 
Herr Pamperin erklärte den Haushalt als ausgeglichen. 
 
Frau Steinort fragt nach dem zweiten Autobahnschild. Die Verwaltung weist da-
rauf hin, dass derzeit der Standort für ein zweites Schild (aus Richtung HH) über-
haupt noch nicht gewährleistet ist, und hier das weitere Verfahren abgewartet 
werden müsse. 
 
Frau Götz teilt mit: Die Ausweitung des touristischen Leitsystems auf gewerbli-
chem Gebiet muss noch geplant werden. 
 
 

   
 

zu 12 Motivauswahl touristische Unterrichtungstafel an der BAB A24 
Vorlage: 165/13/20 

  
  

Frau Götz stellt die Motivauswahl der touristischen Unterrichtungstafeln an der 
BAB 24 vor.  
Nach kurzer Diskussion wurde das Motiv Nr.1 mit 6:0:1 gewählt. 
 
 

   
 

 

 

 

Für die Richtigkeit: 
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Datum: 30.10.13 
 
 
 
 
 
Adelheid Herschberg 
Protokollführer/in 
 
 
 
 
 
 
Ausschussvorsitzende/r 
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